

GENTE DE LA CIUDAD

Estudiaron en el colegio Larramendi

Dejaron el centro en 1974, visitaron de nuevo sus aulas y se reunieron en un almuerzo celebrado en la sidrería Albistur

JOTI DÍAZ | JOTIDIAZ@FACILNET.ES

Finalizaron sus estudios en el colegio Manuel de Larramendi en el año 1974 o habían coincidido con estos estudiantes en el colegio Huarte San Juan, o en el propio Manuel de Larramendi desde 1969.

Era hora de reunir a todos ellos. El promotor de la idea fue Pío Aguirre, directivo de Caja Laboral. Le ayudaron en la recopilación de datos y la búsqueda de todos los compañeros José Ignacio Fernández, e Iñigo Arzak, ex atleta, que conserva desde hace más de 25 años el título guipuzcoano de 1.500 metros.



Los compañeros del bachiller posaron juntos en las escaleras del Seminario.

Se reunieron en el centro. El primer acto fue la misa en recuerdo de los fallecidos. Fue concelebrada por los sacerdotes, miembros del grupo, Javier Erro, párroco en Intxaurrenondo y Juan Luis Murua, párroco en Lasarte.

Posteriormente, en el aula magna, recordaron viejos tiempos con unas fotos que habían recopilado para la ocasión. Más tarde, con Jesús Areso y Txolis Gorostidi, ex profesores como guías, recorrieron y recordaron las instalaciones del colegio.

Tras la visita escolar, se reunieron en la sidrería Albistur de la calle Matía del Antiguo. El encuentro fue muy gratificante. El recuerdo de aquellos tiempos, en general, es estupendo y fue un verdadero placer para todos volver a reunirse. Algunos de ellos, hacía muchos años que no se veían.

Antes del ágape llegó el turno para las fotografías que realizó Iturriza. En la fila de arriba y de izquierda a derecha: José Ignacio Fernández Ceballos, Luis Cuesta (Lasarte), José Antonio Lazkano (Usurbil), Javier Domingo (Pasaia), Imanol Lizardi (Lasarte, maestro en Alkiza), Juan Luis Murua, Patxi Xabier Baztarrika (viceconsejero de política lingüística del Gobierno Vasco), Iñaki Lekuona (profesor de la Federación de Ikastolas), Anastasio Nagore (Ituren), Pío Aguirre, Javier Arnedo (maestro y residente en Corella), Joxe Mari Gisasola (residente en Zarautz).

En la fila central: José Antonio Bueno (orquesta sinfónica de Euskadi), Franciso Javier Cano (dentista de Lasarte), Joseba Laburu (lanzador de barra vasca y disco y maestro), Ángel López (Diputación de Gipuzkoa), Pepe Turrillas (Deba), Pablo Barrio (escritor de Lasarte), Jon Yeregi (Zumaia), Félix Aizpurua (Usurbil), Txema Vitoria (profesor y conocido payaso *Txiribiton*), Juan Manuel Intxaurrenandieta (residente en Etxauri), José Luis López, Manuel Graña (catedrático de la facultad de Informática), Amable Galache (director comercial de Eroski), Manuel González Outeiral (Seguros Axa).

En la fila de abajo: José Mari Olaechea (residente en Barcelona), Ramón María Tatiegi (propietario de la librería Hontza), Javier Erro, Javi Del Pozo (músico), José Antonio Mugica, Ignacio Altuna (ex director del colegio), Joaquín Argote (residente en Zarautz), José Mari Gorrotxategi (jefe dpto. económico financiero de Aguas de Txingudi), Fernando Rodríguez y Jorge Arbona (ex jugadores de balonmano), Iñigo Arzak (director de informática de Uvesco), José Luis Oroz (músico y residente en Vitoria), José Ramón Urruzmendi (Igeldo), José María García (residente en Lasarte), Mikel Aranzabal (Pasaia). No aparece en la foto losu González (propietario de las tiendas J18), de Donosti.

Tras el éxito del encuentro, todo el grupo ya ha programado una nueva cita para octubre del año que viene.